
TORNATA DEL 19 APRILE 1852 

PRESIDENZA DELL'AVVOCATO GASPARE BENSO VICE-PRESIDENTE. 

SOMMARIO. Alti diversi — Proposta del ministro delle finanze per Ta composizione di uva Commissione unica, incaricata 

dell'esame dei tre progetti di legge relativi al catasto ed all'imposta prediale, da nominarsi direttamente dalla Camera — 

Proposizioni dei deputati Michelini, Farina Paolo, e Valerio Lorenzo — Deliberazioni per la nomina della Commissione 

— Questioni sull'esame di quelle leggi — Osservazioni del ministro delle finanze, e dei deputati Valerio Lorenzo, Torelli, 

Michelini, D'Aviernoz, Cavour Gustavo e Chiarie — Reiezione della proposta del deputalo Farina Paolo — Relazione sul 

progetto di legge per l'approvazione della convenzione consolare colla Francia — Votazione ed approvazione senza di-

scussione dei tre progetti di legge per il riordinamento delle guide di Chamouny, pel prolungamento della ferrovia da 

Savigliano a Cuneo, e per una leva di cento marinai — Relazione sul progetto di legge per lo stabilimento di una cassa 

sociale per sussidi e pensioni ai maestri elementari — Relazione sul progetto di legge sull'ordinamento dell'amministra-

zione superiore dell'istruzione pubblica. 

La seduta è aperta alle ore 2 pomeridiane. 
AIRSKT I , segretario, legge il processo verbale dell'ultima 

tornata, e quindi dà lettura del seguente sunto delle petizioni 
ultimamente presentate alla Camera : 

4502. il municipio di San Remo si rivolge alla Camera per-
chè voglia nell'interesse di quegli abitanti accordargli sul bi-
bancio dello Stato un competente sussidio onde poter dare 
termine agl'indispensabili ristauri di quel porto. 

4503. L'amministrazione del Monte di Pietà di Vercelli 
ricorre per ottenere la esenzione dall'insinuazione degli atti 
d'incanto. 

4504. Deferrari Maria Angela, nata Marcenaro, dimorante 
in Chiavari, presenta una petizione mancante dei requisiti 
voluti dal regolamento. 

4505. Allemandi Pietro Benedetto, ispettore demaniale in 
ritiro, dimorante in Alessandria, invoca dalla Camera un prov-
vedimento, per cui nella liquidazione della sua pensione non 
sia applicato il recente parere del Consiglio di Stato, che non 
ammette nel computo degli anni di servizio quelli scorsi in 
aspettativa. 

4506. Villanis intendente generale Luigi, di Torino, lagnan-
dosi che nella liquidazione della sua pensione non siensi com-
putati gli anni passati in aspettativa, chiede si provveda in 
proposito. 

4507. Gili Marianna, nata Zocco, rappresentando essere 
stata pregiudicata nella pensione che le spetta come vedova 
di regio impiegato, chiede alla Camera gli opportuni provve-
dimenti. 

AST I DIVEHSI . 

PRESIDENTE. Pongo ai voti il processo verbale. 
(È approvato.) 
Il deputato Elena offre alla Camera un esemplare della re-

lazione della Commissione creata dal Consiglio comunale di 

Genova, in ordine al progetto di adattamento dell'arsenale di 
marina e della località di San Tommaso a dock commerciale. 

Si farà il deposito presso la biblioteca della Camera. 
Il commendatore Cortina, primo ufficiale della regia segre-

teria del gran magistero dei Santi Maurizio e Lazzaro, scrive 
ringraziando la Camera dei deputati della partecipazione fat-
tagli del triduo iniziato ieri nella Metropolitana onde implo-
rare il ristabilimento in salute del presidente Pinelli, ed an-
nunzia come tutti gl'impiegati dell'Ordine Mauriziano sianvi 
intervenuti Partecipa nella stessa occasione come l'Ordine 
suddetto comincia dal giorno d'oggi, per parte sua, alle 
ore sei e mezzo pomeridiane, un altro triduo per lo stesso 
scopo. 

Il deputato Cavallini chiede, per motivi di salute, un con-
gedo di 15 giorni. 

(È accordato.) 
AIK K NT I . Prego la Camera di dichiarare d'urgenza lé pe-

tizioni 4505, 4506, 4507, di cui ha testé udito lettura 
(Sono dichiarate d'urgenza.) 

DEIiIlS EH AZIONE PER KiA FORMAZIONE »1 ILià 
COMMISSIONE PER li'ESAME REI TRE PROGETTI 
RI IiECrCìE RELATIVI Ali CATASTO E» Afcli'lMPO-
STA PREDIALE. 

PRESIDENT E . L'ordine del giorno reca la deliberazione 
intorno alla formazione di una Commissione per esaminare i 
tre progetti di legge pei riordinamento del catasto e della 
imposta prediale. 

il signor ministro delle finanze aveva manifestato l'idea 
che questa Commissione venisse nominata dalla Camera, 
quindi la consulterò se intenda eleggere essa stessa questa 
Commissione, oppure che sia nominata negli uffici, poscia la 
inviterò a deliberare sul numero dei membri dei quali dovrà 
essere composta. 


